
����� Interrogazione n. 962 
presentata in data 29 gennaio 2008 
a iniziativa del Consigliere Rocchi 
“S.p.a. unica di gestione per i poli fieristici marchigiani” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale Lidio Rocchi, 
Premesso che con la legge 24 novembre 2004, n. 24 concernente “Ordinamento del sistema 

fieristico regionale” veniva prevista la s.p.a. unica di gestione dei poli fieristici marchigiani; 
Constatato che a tutt’oggi niente è stato fatto in questa direzione e che lo stesso Assessore 

Agostini in un intervista al Sole 24 ore Centro Nord, dichiara che potrebbero passare altri 3 anni 
prima del via al nuovo ente unico; 

Tenuto conto che ancora niente si è mosso per il trasloco che l’ERF dovrà effettuare entro 
l’anno dalla sede del porto dorico, che i lavori di ristrutturazione per ampliare la sede di Civitanova 
Marche sono in ritardo, che gli unici investimenti che si registrano sono quelli per le fiere di 
Pesaro, con metà fondi comunitari Fas; 

Appreso dalla stessa intervista che la Giunta regionale sta cercando un consulente esterno 
che rediga un piano industriale per passare alla fase operativa del progetto; 

Tutto ciò premesso 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta per conoscere: 
1) innanzitutto se ritiene opportuno continuare sulla strada delle consulenze esterne, che rappre-

sentano un onere non indifferente a carico del bilancio regionale, e non permette la valorizza-
zione delle professionalità interne che rappresenterebbe inoltre un utile risparmio; 

2) per quale motivo gli investimenti riguardano solo le fiere di Pesaro; 
3) quando pensa di risolvere questa situazione di stallo, visto che nel frattempo i conti e le 

manifestazioni fieristiche sono carenti con grave danno per tutto l’indotto. 




